
 

“INDICA AO DEPUTADO BETO DOIS A UM, ENCAMINHAMENTO ao 

SECRETARIO ESTUDUAL DE EDUCAÇÃO DA NECESSIDADE 

RETOMADA DAS OBRAS DA ESCOLA DE EDUCAÇÃO INDÍGENA 

PYULAGA, PARQUE NACIONAL DO XINGU, MUNICIPIO DE GAÚCHA 

DO NORTE - MT”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação se faz, uma vez que as escolas indígenas atualmente 

funcionam em instalações de madeira, sapé, sem infraestrutura adequada.  

Logo, com objetivo de criar um espaço propício e que assegure maior 

acomodação para que os alunos possam melhor desenvolver e obter maior rendimento 

na aprendizagem, o atendimento desta é imprescindível, para o sucesso escolar, bem 

como para manter os povos nas respectivas aldeias a fim de manter a tradição e a cultura 

xinguana.  

Tendo em vista a necessidade de melhorar o ambiente de ensino nas 

aldeias, contamos com vosso empenho pelo atendimento desta causa, e desde já 

agradeço, estendendo meus sinceros votos de estima e consideração. 

 

Apresento tal indicação pela retomada das obras da Escola Pyulaga, 

um vez que esta escola estadual atualmente funciona em instalações de madeira e com 

cobertura de telha de amianto, vale frisar que a situação da estrutura encontra-se 

precária e devido de má qualidade da telha o calor é intenso e prejudicial aos alunos.  

Assim sendo, apresentamos tal solicitação a Vossa Excelencia no 

ímpeto de provocar o Governo de Estado, com objetivo de criar um espaço propicio e 

que assegure maior acomodação e maiores condições para que os alunos possam 
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melhor desenvolver as atividades escolares, bem como obter maior rendimento na 

aprendizagem.  

Considerando que na citada Aldeia Indígena, vivem grande numero 

de famílias, o atendimento da presente solicitação se faz de grande valia, a fim de dar 

boas condições de manter-se a tradição e a cultura dos povos indígenas através da  

permanência dos povos indígenas em suas respectivas aldeias. 

 

 

 

 

Na esperança de contar com a atenção sempre dedicada por Vossa 

Excelência a este Município, agradecemos desde já, e aproveitamos o ensejo para reiterar 

protestos de consideração e apreço. 

 

 Atenciosamente  

 

 

Plenário das Deliberações “Senador Jonas Pinheiro”, 01 de agosto de 2023. 

 

 

 

 

FABIO DA SILVA SOUZA 

VEREADOR 


